

El Oviedo sale a la caza del gol

El conjunto azul sondea el mercado para reforzar el ataque con dos delanteros

FÚTBOL | SEGUNDA

RAMÓN JULIO GARCÍA

OVIEDO. El Real Oviedo busca gol en el mercado. Lograr la incorporación de un par de delanteros que mejoren la capacidad realizadora es uno de los objetivos que se han marcado los responsables de la parcela deportiva para la próxima temporada, pero se trata de una tarea en la que también se afanan la mayoría de equipos de la categoría, ya que define buena parte de las opciones de poder pelear por un objetivo ambicioso.

El problema es que el gol es lo más caro del mercado y el conjunto azul compite con rivales que tienen más recursos económicos para reforzar el ataque. En ese contexto se enmarcan las palabras del presidente del Real Oviedo, Jorge Menéndez Vallina, tras la junta de accionistas del pasado jueves; cuando apuntaba a la necesidad de trabajar para mejorar el límite salarial del club para «ver si podemos traer un buen jugador o unos buenos jugadores».

La intención del club es buscar dos atacantes en el mercado. Todo

apunta a que uno de ellos será Rodri, jugador de la Cultural -el conjunto leonés está haciendo un esfuerzo económico para retenerlo-, mientras que para el otro puesto se sondea el mercado en busca de un ariete que pueda marcar diferencias, aunque la tarea es compleja por las pretensiones económicas.

De 'pesca' en Segunda

Además, los equipos de Primera están pescando entre los goleadores destacados de Segunda. Un ejemplo es el caso del Getafe, que ya fichó al goleador del Córdoba Sergi Guardiola, quien anotó 22 goles con los andaluces y eso le abre las puertas de Primera. También se apunta como destino del máximo goleador de Segunda, el punta del Valladolid Mata, que logró 33 tantos, como refuerzo del Getafe.

Borja Iglesias, por su parte, una de las sorpresas goleadoras con sus 22 tantos para el Zaragoza, volverá al Celta, tras finalizar su cesión en el conjunto aragonés, aunque no tiene asegurada su continuidad. Otro de los jugadores destacados en esta faceta, Raúl de Tomás, que logró 24

tantos para el Rayo, estaba cedido por el Madrid y volverá al equipo merengue a la espera de aclarar su futuro, que seguro será en la máxima categoría.

En la plantilla del conjunto ovetense permanece el mejor goleador desde el regreso del club a Segunda, Toché, quien la pasada campaña logró seis goles, pero en las dos anteriores alcanzó los 17. El murciano estuvo esta pasada temporada muy lejos de sus números, en buena medida debido a una lesión que le tuvo apartado de los terrenos de juego tres meses y que le impidió tener la continuidad necesaria para acercarse a sus números habituales.

La posible llegada de refuerzos para el ataque hace que, en principio, el papel del murciano vaya a quedar en un segundo plano, aunque su trayectoria da motivos para que el técnico, Juan Antonio Anquela, pueda confiar en su aportación a lo largo del campeonato en determinadas fases.

La marcha de Linares deja al Oviedo sin su mejor goleador de la pasada temporada, en la que alcanzó los diez tantos, igualando sus mejores números en la categoría. El aragonés había logrado ocho goles hace dos temporadas y seis en la de la vuelta del equipo a Segunda hace tres ejercicios.

El conjunto ovetense es consciente de que necesita un futbolista que garantice unos buenos números, pero no es sencillo, ya que, por ejemplo, Mata este año logró 33 goles, pero el anterior solo había marcado cinco en el conjunto pucelano.



Rafa Fernández, Antonio Corripio, Ana Echenique y Lucía Iglesias, durante la presentación del Torneo Social Tenis Liberbank. :: A. GARCÍA

El desembarco de raquetas llega al Grupo

TENIS

La primera edición del Torneo Social Liberbank, que comenzará el próximo mes, contará con 150 jugadores de todas las edades

DANI BUSTO

GIJÓN. Se prevé un intenso verano en las instalaciones del Grupo Covadonga. A sus habituales actividades en época estival se sumará este año, por primera vez, el Torneo Social de Tenis Liberbank, un campeonato en el que participarán cerca de 150 tenistas y que se desarrollará del 9 al 21 de julio.

Este torneo, que fue presentado ayer en las instalaciones grupistas, contará con participantes de todas las categorías, desde benjamines hasta veteranos, además de organizarse en cuadros individuales, dobles y dobles mixtos.

Al margen de la competición, también se desarrollarán una serie de partidos de exhibición con importantes tenistas provenientes de Castilla-La Mancha, Cantabria y Extremadura y, de forma paralela, se celebrarán dos charlas destinadas a padres, jugadores y técnicos del club. Una de ellas tratará sobre la nutrición deportiva y otra sobre la preparación física y las lesiones en los más jóvenes. Además, se dedicará

un día al tenis adaptado en silla de ruedas.

Este torneo fue presentado por el presidente del Grupo Covadonga, Antonio Corripio, quien estuvo acompañado por Ana Echenique, directora del Área de Relaciones Institucionales de Liberbank; Rafa Fernández Rascón, director del torneo, y Lucía Iglesias, coordinadora de la próxima edición del campus deportivo. Corripio valoró la estrecha relación que el club mantiene con la entidad bancaria y agradeció su apoyo al deporte «en busca del mayor beneficio para los socios».

Un campus con 1.500 niños

Por otro lado, y todavía con el periodo de inscripciones abierto, el Grupo Covadonga organizará un año más su habitual campus deportivo, que ya cuenta con más de mil quinientos niños inscritos. El primer turno comenzará el próximo lunes y el último concluirá el 31 de agosto.

En este campus, los más jóvenes practicarán diversas disciplinas deportivas y lúdicas, como el karate, la gimnasia, el tenis, el atletismo y el rugby, entre otras. «De esta forma se les da la posibilidad de iniciarse en gran variedad de deportes que de otra forma no podrían conocer», valoró Echenique. Además de servir como una ayuda para la conciliación familiar, este campus tendrá también actividades para jóvenes con diversidad funcional.

MÁS DEPORTE

Castañón, al Lealtad, y Alex Blanco, al Caudal

FÚTBOL

GUILLERMO B. El lateral diestro Pelayo Castañón jugará la próxima temporada en el Lealtad. El defensa mierense, de 24 años, llevaba tres temporadas en el primer equipo caudalista, que espera cerrar en las próximas horas la incorporación del defensor negrilla Alex Blanco, que ya anunció que no seguirá en el Lealtad.

Queda sin efecto la sanción al Colunga por el llo de las camisetas

FÚTBOL | TERCERA DIVISIÓN

D. B. El Tribunal Administrativo del Deporte estimó parcialmente el recurso formulado por el Colunga y dejó sin efecto la sanción impuesta por la Federación Española de Fútbol (tres puntos menos y multa económica) a este club, el pasado marzo, cuando el árbitro no dejó jugar el partido ante el Langreo por la coincidencia en el color de las camisetas.

Menaje estrella en tu cocina

Consíguelo, con EL COMERCIO y LA VOZ DE AVILÉS.

PRENSA HAMBURGUESAS

A partir de ahora te saldrán con la forma perfecta



Tupper medidor 19 julio

Tabla mandolina 15/17 julio

Prensa hamburguesas 23/24 julio

Juego dos boles 30 junio-1 julio

Salpimentero de mano 7/8 julio

Picadora con vaso 14/15 julio

Centrifugadora de mano 21/22 julio

Afileador manual 28/29 julio

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

LLENOS DE VIDA